

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ,
SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE TOMA DE PROTESTA
Y RECONOCIMIENTO AL PERSONAL DE ALMIRANTES QUE PASA A
SITUACIÓN DE RETIRO.

ANTÓN LIZARDO, VER., 1 DE DICIEMBRE DE 2015.

HACE TAN SÓLO UNOS MOMENTOS, ME DIRIGÍ A MIS AMIGOS Y COLABORADORES QUE HOY DEJAN EL SERVICIO ACTIVO DE LA ARMADA DE MÉXICO.

AHORA QUIERO DAR LA MÁS CORDIAL DE LAS BIENVENIDAS AL ALMIRANTE JOAQUÍN ZETINA ANGULO, QUIEN A PARTIR DE ESTA FECHA SE DESEMPEÑARÁ COMO SUBSECRETARIO DE MARINA.

AL ALMIRANTE, ÁNGEL ENRIQUE SARMIENTO BELTRÁN, QUIEN RECIBIRÁ LA INSPECCIÓN Y LA CONTRALORÍA GENERAL DE MARINA;

Y AL ALMIRANTE JOSÉ LUIS VERGARA IBARRA, QUIEN FUE DESIGNADO COMO OFICIAL MAYOR DE NUESTRA INSTITUCIÓN.

DESTACADOS MARINOS, QUIENES A PARTIR DE HOY, SE INTEGRAN AL CUADRO DE ALTOS FUNCIONARIOS DE LA SECRETARÍA DE MARINA.

SEÑORES ALMIRANTES:

EL QUE USTEDES HAYAN LLEGADO A OCUPAR ESTOS PUESTOS, NO ES PRODUCTO DEL AZAR, YA QUE ES EL RESULTADO DE SU PROFESIONALISMO Y ENTREGA.

CUALIDADES QUE LOS HAN DISTINGUIDO DURANTE SU CARRERA NAVAL AL SERVICIO DE MÉXICO.

PERSONALMENTE HE SIDO TESTIGO DE SU DESEMPEÑO EN DIVERSOS CARGOS, TANTO OPERATIVOS COMO ADMINISTRATIVOS, Y SÉ QUE SIEMPRE SE HAN CONDUCTIDO BAJO LOS MÁS ALTOS PRECEPTOS DE HONOR, DEBER, LEALTAD Y PATRIOTISMO.

VALORES QUE NOS INCULCARON EN ESTA NUESTRA ALMA MÁTER, “LA HEROICA ESCUELA NAVAL MILITAR”, Y QUE HAN SIDO NUESTRA MEJOR GUÍA, PARA MANTENER EL RUMBO CORRECTO DE NUESTRO NAVÍO.

QUIERO COMPARTIRLES COMO SECRETARIO DE MARINA Y ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, QUE EL HECHO DE RECIBIR ESTOS NUEVOS CARGOS, SE TRADUCE EN UNA MAYOR RESPONSABILIDAD; HOY MÁS QUE NUNCA LA ARMADA DEMANDARÁ DE USTEDES UNA ENTREGA TOTAL.

HOY MÁS QUE NUNCA, LA ARMADA REQUIERE DE LÍDERES NAVALES HONESTOS, PROACTIVOS Y VANGUARDISTAS.

ESTOY SEGURO QUE SABRÁN CUMPLIR CON LA MISIÓN ENCOMENDADA; RECUERDEN QUE DE NOSOTROS DEPENDE EL DESTINO Y BUEN NOMBRE DE NUESTRA INSTITUCIÓN, ASÍ COMO LA SALVAGUARDA Y LA SEGURIDAD DE ESTE GRAN PAÍS QUE ES MÉXICO.

UNA NACIÓN POR LA CUAL ESTAMOS DISPUESTOS A DARLO TODO, YA QUE COMO LO HE MANIFESTADO EN OTRAS OCASIONES, EL HONOR MÁS GRANDE QUE EXISTE PARA UN MARINO DE LA ARMADA DE MÉXICO, ES SERVIR A LAS Y LOS MEXICANOS.

POR MÉXICO, LOS EXHORTO A DAR SIEMPRE SU MEJOR ESFUERZO.

SIGAMOS TRABAJANDO PARA LOGRAR LAS CONDICIONES DE PAZ Y DESARROLLO QUE NOS PERMITIRÁN LA CONSTRUCCIÓN DE UN PAÍS PRÓSPERO Y CON RESPONSABILIDAD GLOBAL.

POTENCIALICEMOS NUESTRAS CAPACIDADES DE RESPUESTA OPERATIVA, CONTINUEMOS CONSOLIDANDO LA INTELIGENCIA NAVAL, MODERNIZANDO NUESTROS PROCESOS, SISTEMAS E INFRAESTRUCTURA, ADEMÁS DE IMPULSAR LA EDUCACIÓN, LA INVESTIGACIÓN, EL DESARROLLO Y LA INDUSTRIA NAVAL.

HAGAMOS JUNTOS DE LA ARMADA NACIONAL, UNA ARMADA MODERNA, CAPAZ DE RESPONDER CON EFICACIA Y EFICIENCIA A LOS DESAFÍOS DE NUESTROS TIEMPOS.

REFRENDEMOS DESDE ESTA CUNA DE HÉROES, QUE ES “LA HEROICA ESCUELA NAVAL MILITAR”, NUESTRO COMPROMISO Y LEALTAD CON EL PRESIDENTE Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, REPRESENTANTE DE TODOS LOS MEXICANOS.

UN COMPROMISO POR EL QUE DAREMOS NUESTRO MEJOR ESFUERZO.

UN COMPROMISO QUE SEGUIRÁ SIENDO EL FARO QUE NOS GUÍE.

UNA MISIÓN QUE CUMPLIR, POR NUESTRA ARMADA Y NUESTRA SOCIEDAD.

ENHORABUENA SEÑORES ALMIRANTES.

¡MUCHAS GRACIAS!